

## SEGURYCEL:

# Innovación para la creación de entornos laborales más seguros y eficientes

La innovación está en el ADN de Segurycel, empresa que inició sus operaciones a principios de los 2000 en la zona norte del país, ofreciendo orientación técnica y suministrando Elementos de Protección Personal (EPP) a compañías en diversos sectores, destacando especialmente en áreas altamente reguladas, como la minería y la industria manufacturera.

Prueba de ello es que son pioneros en la implementación de máquinas dispensadoras de EPP. "Actualmente, contamos con más de 85 máquinas activas distribuidas en diferentes clientes a lo largo del país", afirma Gustavo López, jefe de Marketing de Segurycel.

Esta tecnología ha revolucionado el acceso y la disponibilidad de EPP, pero también ha optimizado la gestión de inventario y la reposición de equipos, porque a través del software de gestión de la compañía se puede realizar un control y seguimiento más efectivo del uso de los EPP, lo que contribuye a incrementar la concientización sobre la importancia de la seguridad laboral.

"Nuestro principal objetivo es

La compañía se caracteriza por ofrecer la más alta gama de equipos y productos diseñados para garantizar la seguridad y salud de los trabajadores.

garantizar que los trabajadores tengan un acceso rápido y sencillo a los elementos de protección personal, lo que, a su vez, promueve la creación de entornos laborales más seguros y eficientes", explica.

### COMPROMISO

En la actualidad, Segurycel ha crecido junto a los diversos sectores económicos del país. Por esta razón, su presencia se ha extendido desde Arica a Punta Arenas y ha desarrollado una sólida operación logística y

sucursales estratégicamente ubicadas para satisfacer las demandas más exigentes de sus clientes.

Segurycel no solo se especializa en ofrecer la más alta gama de equipos y productos diseñados para garantizar la seguridad y salud de los trabajadores, sino también brinda acompañamiento y asesoramiento técnico integral a sus clientes.

"Esto incluye la orientación sobre la selección y uso adecuado de equipos, capacitación, mantenimiento preventivo, y en algunos casos, la personalización de productos, según las necesidades específicas de cada cliente", detalla Gustavo López.

Agrega que su compromiso con el cliente es proporcionar soluciones integrales en materia de seguridad laboral mediante la venta y distribución de una amplia variedad de productos y servicios destinados a proteger la integridad física de los trabajadores en sus lugares de trabajo.



### PILARES

Para ello, el accionar de Segurycel tiene tres ejes:

- **Calidad:** Garantizar que todos los productos cumplan con las normativas y estándares de seguridad más exigentes. Para ello, seleccionan minuciosamente a cada uno de sus proveedores y realizan pruebas de calidad en todos sus productos antes de ponerlos a disposición de los clientes.

- **Innovación:** Ofrecer soluciones innovadoras en productos y servicios, adoptando nuevas tecnologías, diseños y estrategias que mejoren la eficiencia de los productos y así, satisfacer las necesidades cambiantes del

mercado.

- **Servicio:** Distinguirse por mantener una relación cercana y receptiva con nuestros clientes, brindando un servicio eficiente y orientado a establecer relaciones sólidas y duraderas.

Además, Segurycel cuenta con las certificaciones ISO 9001, 14001 y 45001 de calidad, seguridad, comercialización y medio ambiente. "Estas certificaciones reflejan nuestro compromiso con la excelencia en

### HITO

La innovación en Segurycel también se refleja en la llegada de Dafne Troncoso a la Gerencia Comercial de la compañía, lo que marca un hito en la evolución de la empresa hacia nuevos horizontes de éxito.

Pablo Aguirre, gerente general de Segurycel, afirma que "Dafne emerge como un modelo a seguir en el sector, demostrando que el liderazgo femenino es fundamental para impulsar el éxito empresarial".

Con más de 18 años en roles de alta dirección y desarrollo de negocios, Dafne Troncoso aportará su vasta experiencia y un enfoque innovador que busca revitalizar el departamento comercial de Segurycel.

"Es un honor formar parte de este equipo excepcional y tener la oportunidad de contribuir al éxito continuo de Segurycel. Creo firmemente en el poder del liderazgo inclusivo y estoy comprometida a fomentar un ambiente de trabajo diverso y colaborativo", señala la ejecutiva, que está consciente de que su visión estratégica y su compromiso con la calidad y la ética en los negocios llevarán al equipo comercial hacia nuevos horizontes de éxito.

la gestión de calidad y seguridad, y fortalecen la confianza de nuestros clientes en nuestros productos y servicios", comenta el jefe de Marketing de la compañía.